
國立屏東科技大學 109學年度第 1學期 

衛生暨膳食委員會會議紀錄 

紀錄：李春香 

開會事由：召開本校 109學年度第 1學期衛生暨膳食委員會 

開會時間：109年 01月 14日(星期四)12:10 

開會地點：行政中心三樓第一會議室 

主席：段副校長兆麟 

出席人員：如簽到表 

壹、主席致詞 

 

主席(段副校長兆麟)： 

非常感謝各位撥冗過來參加衛生暨膳食委員會，針對校園衛生以及膳食方面管理，這個

學期在於這些部分處理上也相當平順，這麼多業務做的可圈可點，謝謝！ 

 

余主任旭勝： 

主席、學務長、各位長官大家好，謝謝段副校長的致詞和引言，接下來報告上個學期決

議事項及本學期業務報告，且針對以下情況進行處理。  

 

貳、上次會議決議事項報告(會議資料 p.3) 

項次 會議決議事項內容 辦理單位 辦  理  情  形 

1 
109 學年度第 1 學期學生事務處

健康促進諮商中心工作計畫 

健康促進 

諮商中心 
常態性、例行性業務，依計畫辦理 

2 109年寒假校內餐廳營業時間 
生活輔導組 

第二餐廳 
寒假期間第一餐廳確實供餐 

3 
109學年度第 1學期校內餐廳 

星期日及連續假期供餐營業時間  

生活輔導組 

第一、二餐廳 
依決議事項辦理 

4 

學校吸菸區宣導不夠，對宿舍而

言常遇到有人在宿舍附近抽菸，

但校園內沒有直接的逞處或檢舉 

健康促進 

諮商中心 

1.新生入學或重要會議都有做宣導。 

2.請學生會於網路平台協助宣導。 

3.衛生局進校稽查就會罰款，學校在

學生講逞辦法有訂於非吸菸去吸

菸，是可以懲處。 

以上需要還需各位長官共同宣導、制

止。 

 

 

段副校長兆麟 



    謝謝余主任的報告，詳細的報告這一學期來健康中心對校園衛生以及膳食管理方面的工

作內容，主任以及三位護理師都身兼多職，非常辛苦也非常感謝他們！這學期除了一般性業

務外，有兩項較特別，其一為新冠肺炎，從書面報告中可以看到非常多的篇幅為健康中心對

於師生健康安全所做的防疫工作，其二為萊豬問題，健康中心也有督導業者做好網路登入工

作，讓師生無疑慮，最後也有放上對於餐廳的問卷調查表，將學生意見化為明鏡實質改善，

再次謝謝健康中心的報告。 

 

王學務長耀男： 

對於餐廳環境衛生的改善，主要希望餐廳營運順利，讓學生接受度提高，以下有幾點對

於冷氣以及燈光啟動時間再請餐廳注意，地板油汙問題也請在寒假期間整理，桌面下廣告紙

的部分也希望在期末或開學前清除，有關餐廳的油煙味，其實有跟兩位負責人提議過，就是

用咖啡渣放在空調出風口，對於過濾油煙都有很大的幫助，咖啡渣可以向超商要，包成一包

放在冷氣通風口那邊，讓空氣清新，外部環境主要是水溝部分要加強處理，那另外我們有規

定進出餐廳須配戴口罩，但落實方面效果不是很好，這部分還需加強。防疫上剛剛會議內容

有提起接機人手不足夠，以及車禍學生失能需要安撫心靈層面創傷，以上再請各位委員幫忙

宣導。 

  

參、執行單位工作報告 

(報告事項如會議資料 p.3-p.17) 

段副校長兆麟：各位委員若沒有意見，依工作報告事項執行。 

 

肆、提案討論 

提案一                                                提案單位：健康促進諮商中心 

案由：109學年度第 2學期學生事務處健康促進諮商中心工作計畫，提請 討論。 

(附件三 P.25-P.28) 

 

決議：照案通過。 

 

提案二                                                      提案單位：生活輔導組 

案由：有關 110年寒假校內餐廳營業時間，提請 討論。(附件四 P.29) 

說明：                                            

  一、寒假期間由第一餐廳供餐，營業期間自 110年 1月 18日(一)至 2月 21 

      日(日) ，週一至週四提供午餐，供應時間 1030時-1330時。 

  二、第一餐廳寒假供餐時間規劃表，提請討論。 

 

委員提問一： 

 

王學務長耀男： 

109-2學期學生宿舍入住供餐午晚餐，請第一、二餐廳於 110年 2月 20日中午開始正常

供餐，兩家餐廳會有問題嗎。 



以往我們都比較擔心學生入住的星期六、星期日的餐廳供餐，那往後就預定新生入住星

期六、星期日，請兩家業者於上述所提日程開始都正常供餐，兩家餐廳會有問題嗎。 

 

第一餐廳、第二餐廳業者： 

    無異議。 

 

決議：照案通過。 

 

提案三                                                      提案單位：生活輔導組 

案由：有關 109學年度第 2學期校內餐廳星期日及連續假期供餐營業時間，提請 討論。 

(附件五 P.30) 

 

說明： 

  一、109學年度第 2學期期間，單數週星期日由第一餐廳供餐，雙數週由第二餐廳供餐， 

      星期日及連續假日營業期間提供午餐；供應時間 1030時 -1330時。 

  二、109學年度第 2學期校內餐廳星期日及連假營業時間表，提請討論。 

 

決議：照案通過。 

 

伍、臨時動議 

 

委員提問一： 

 

食品系林主任貞信： 

    剛剛提到餐廳營業時間的訊息，學校有一個 App，有公車預約及交通資訊，將來如果上

面放上餐廳營業時間，消息就能更清楚。 

 

王學務長耀男： 

    林主任這個提議非常好，會委請電算中心新增餐廳訊息選項。 

 

委員提問二： 

 

王學務長耀男： 

    第一餐廳四海遊龍櫃位撤了，請問現在是什麼櫃位進駐。 

 

第一餐廳業者： 

    換成飲料餐飲，供應午餐系列以及飲料，還有一些點心。 

 

王學務長耀男： 

    那另外有一間妮妮的店，賣飲料的店家還有嗎？在櫃位更替上，之前四海遊龍知名度比



較高，學生也比較知道，希望在櫃位上更換知名度符合學生要求的，希望學生多多留在學校

用餐，選擇性較高。 

 

第一餐廳業者：    

    目前飲料業者沒有了，之後會注意招商。 

 

陸、主席結論 

 

    下學期開始防疫一樣不能鬆懈，開學頭兩週一樣要量體溫，上課師生一樣皆須配戴口罩，

以及調查寒假旅遊史接觸史，到時候看國內疫情情況，會再商討是否單一出入口管控，再麻

煩健康中心同仁繼續協助，謝謝！ 

 

柒、散會 

 


